

ABSTRAK

PERANCANGAN ULANG INTERIOR PERPUSTAKAAN DAERAH KABUPATEN SIAK DENGAN PENDEKATAN ANALOGI SUNGAI SIAK

Fahmi Afdhi Zaky

Desain Interior, Fakultas Industri Kreatif, Universitas Telkom Jl. Telekomunikasi No.1, Terusan Buah Batu, Sukapura, Bandung, Jawa barat 40257

Pada era Industri 4.0 seperti sekarang ini, yang ditandai dengan serba digitalisasi dengan hadirnya berbagai teknologi berdampak pada pola hidup manusia yang selalu ingin cepat dan mudah dalam menjalankan kegiatan. Berkurangnya minat pengunjung perpustakaan disebabkan oleh semakin berkembangnya aplikasi buku digital yang dapat diakses dimanapun sehingga pengunjung tidak perlu lagi mengunjungi perpustakaan untuk mendapatkan kebutuhan informasi dan edukasi. Perpustakaan harus meningkatkan fasilitas dan penunjang lainnya yang dapat menarik perhatian masyarakat agar untuk berkunjung ke perpustakaan.

Gedung Perpustakaan Daerah Kabupaten Siak Sri Indrapura merupakan perpustakaan daerah yang berada ditingkat Kabupaten/Kota. Kurangnya fasilitas dan keadaan interior gedung perpustakaan yang sudah mengalami kerusakan dapat mengakibatkan pengunjung merasa kurang nyaman ketika beraktifitas di dalam Perpustakaan dan berakibat menurunnya pengunjung Perpustakaan. Selain itu memberikan karakter dari unsur potensi daerah dan kebudayaan daerah ke dalam sebuah ruang perpustakaan tentunya akan menambah nilai fungsi yang baik agar masyarakat juga dapat belajar dari nilai-nilai karakter budaya yang ada pada daerah perpustakaan itu berasal.

Perancangan ulang interior perpustakaan daerah Kabupaten Siak memberikan solusi desain interior pada ruang-ruang yang memiliki kerusakan, menambahkan fasilitas kebutuhan ruang yang menjadi fokus pelayanan dan kinerja perpustakaan saat ini, seperti: ruang rapat bersama, ruang diskusi, dan ruang restorasi dan pendataan buku. Penataan yang lebih menarik dan sesuai dengan kebutuhan ruang perpustakaan saat ini akan menjadikan ruang interior perpustakaan yang interaktif dan edukatif sehingga pengunjung tertarik untuk datang lagi ke perpustakaan daerah Kabupaten Siak.

Kata Kunci: Siak, Perpustakaan daerah, Sungai Siak, Edukatif